



MERRY CHRISTMAS!



12月18日(火)、こひつじ学園と合同のクリスマス会が行なわれました。礼拝では、「クリスマス」についてのスライドやお話し、聖歌隊による賛美歌、トーンチャイム演奏を通して、クリスマスの喜びを感じました。その後の会食では、美味しいご馳走を頂き、サンタクロースも登場して、とても嬉しい時間を過ごしました。

今年も神戸女学院の方々から子ども達に素敵なクリスマスプレゼントが贈られています。本当にありがとうございました。

共同の支援活動を強化しましょう

園長 山下勝弘

2018年の学園の子ども達のクリスマス会の礼拝で、参加した児童と職員は、クリスマスの出来事が、「神さまが常にわたしたちと共におられる」ことを伝えてくれる出来事であったことを、改めて心に強く覚えあいました。

そして、「神さまが常にわたしたちと共におられる」ように、職員は児童とお互いに共にいる生活を分かちあい、その関係の中で、お互いが支えあうことを大切にしたい生活を創り出すことを願う思いを強く持って、新しい年2019年を迎えています。

そのためには、子ども達の生活が学園においても、家庭、学校においても、さらに社会においても、この関係が常に働く環境を準備し、これを育て、強化する努力が関係者間で必要な前提条件になります。

特に学園職員と家族間で、それぞれの児童について共通の理解、共通の支援の方針と方法、共通の達成目標を共有し、児童一人一人に寄り添い、共に生活をわかちあい、児童が持っている成長発達する可能性を支え、育てていく努力が重要になってきます。

新しい年2019年は、家族のみならず職員がこれまで以上に、共に児童一人一人に寄り添い、共に生活をわかちあう働きを強めることができるよう、おたがいに努力をして共同の支援活動を強化しましょう。

国際音楽交流会

10月20日にドイツ教会聖歌隊の方が来園し、音楽交流会を行ないました。ドイツ教会聖歌隊の賛美歌を聴き、感謝の気持ちを込めて歌のプレゼントをしました。とても素敵な時間を過ごしました。



秋のお楽しみ会



11月25日、秋のお楽しみ会を行ないました。ステージでは、ゲスト「劇団ボロボロ」の皆さんによる劇を観たり、トーンチャイム演奏、「WAになっておどろう」の音楽を発表しました。その後の遊びのコーナーでは、ジャングルコーナー、射的、玉入れ、くじ引きなどを回りました。たくさんのご参加、ありがとうございました。

合同防災訓練



10月30日、こひつじ学園、児童発達支援センターまきびと、小規模保育事業B型まきびとで合同防災訓練を行ないました。体育館にて消防隊の方のお話を聞いたり、消火器を使った消火訓練をしています。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



10月、12月のそれぞれの月に誕生会を行ないました。楽しみにしていたプレゼントをもらって、皆、嬉しそうでした。お誕生日おめでとうございます！



苦情解決委員会

子どもたちの生活や環境、職員の対応などについての苦情を受け付け、解決に取り組みます。お気軽にご相談ください。

また、牧人会の苦情解決第三者委員会も設置されています。苦情受付箱「みんなのこえ」への投書や受付窓口などに直接相談するほか、第三者委員に相談することもできます。

